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自由記述欄集約 

 

議会報告会の開催について 

１．議会報告会というすばらしい取り組み、今後も続けて欲しい。もっともっ

とたくさんの市民が議会報告会に参加できるように宣伝の工夫をしていた

だきたい。 

２．シッカリした会であれば、参加したい。 

３．山陽小野田市の議会には信頼感を持ち期待もしています。ただ今後はチエ

ック機能をより深めて欲しい。本日はありがとうございました。 

４．参加者が少ない。対案はないが議会として考えて欲しい。 

５．継続されている市政の課題もあるかと思います。できるだけ続けて参加す

ることの大切さを思いました。 

 

報告会の内容について 

１．決定までの過程が見えなかった内容がありました。 

２．もう少し詳しい説明があった方がいい。 

 

報告会の進め方について 

１．議会報告会と関係ない質問は切るべきではないか。 

 

要望その他について 

１．大変勉強になりました。また、参加させていただきます。有難うございま

した。 

２．議会として十分力をつけるように 

３．市長の考えの方向性が問題。 

４．薬学部の経費負担（市）はあるのか。授業料、国の負担金（学生一人当た

りの額）等 

 

開催曜日・時間の希望について 

１．外出が容易なので、昼間の開催を希望する。 

 


